

Communiqué de presse
Nantes, le 4 mai 2022

Sport

La Région partenaire de la Coupe du Monde de Rugby 2023

Terre de grands événements sportifs, les Pays de la Loire accueilleront en 2023 la Coupe du Monde de rugby, dont 4 matches se joueront à Nantes. Isabelle Leroy, vice-présidente de la Région en charge de la culture, des sports et de la vie associative, et Claude Atcher, directeur général du Comité d'organisation de la Coupe du Monde de Rugby 2023, ont officialisé cet après-midi le partenariat de la Région des Pays de la Loire avec France 2023. La Région s'engage notamment à faire du rugby un levier de valorisation et de développement de la pratique sportive sur son territoire.

A l'occasion de cette signature de partenariat sur le terrain de rugby de Saint-Sébastien sur Loire, une centaine de jeunes rugbymen de clubs locaux présents (Saint-Sébastien Basse-Goulaine, Saint-Herblain, La Chapelle-sur-Erdre et Stade Nantais) ont participé à des rencontres amicales.

Le partenariat autour de cet événement populaire et majeur du rugby participera à la valorisation des Pays de la Loire par-delà les frontières régionales. Il favorisera la promotion des fonctions sociales et éducatives du sport, notamment grâce à la participation de joueurs et équipes aux actions de promotion et aux animations mises en place par la Région.

La Région a attribué une subvention de 350 000 euros au GIP #France 2023 et s'engage à accueillir le camp de base pour l'équipe d'Argentine à la Baule.



Isabelle Leroy et Claude Atcher entourés de Franck Louvrier, vice-président de la Région en charge du développement économique et maire de La Baule, Laurent Turquois, maire de Saint-Sébastien sur Loire, et des responsables du RC de Saint-Sébastien Basse-Goulaine.